

SALUD

Vivir con la diabetes



Sylvia Mir
Barcelona

Estoy indignadísima. Tengo 46 años y dos hijos. Uno de ellos, el mayor, tiene 24 años y desde hace cuatro es diabético. Cuando debutó en la diabetes, los médicos le dijeron que era cuestión de acostumbrarse a vivir con esa circunstancia. Sólo debería controlarse en la alimentación e inyectarse la dosis de insulina. Por lo demás, vida normal. Pero cuando llegó el momento de intentar situarse laboralmente (y no me refiero a conducir un bus, que lo comprendería), le niegan los trabajos por ser diabético. ¿Es que no tiene derecho a llevar una vida normal?